

La Universidad de Alicante gana en transparencia y la de Elche sigue siendo opaca - Información - 11/11/2016

La Universidad de Alicante gana en transparencia y la de Elche sigue siendo «opaca»

VICTORIA BUENO

■ El último informe sobre la transparencia de las universidades, elaborado por la Fundación Compromiso y Transparencia, un grupo de profesionales creado en 2007 y procedentes del mundo de la empresa, la academia y el sector no lucrativo «para impulsar el buen gobierno, la transparencia, la rendición de cuentas y el impacto social de las instituciones», revela que la Universidad de Alicante ha hecho sus deberes, mejorando sustancialmente su posición hasta los primeros puestos de la tabla.

Concretamente se sitúa la octava entre el conjunto de las 50 universidades públicas analizadas –el año pasado era la 34–, mientras que la Universidad Miguel Hernández apenas mejora y de estar la penúltima ha subido un par de puestos en esta ocasión. Sigue siendo considerada «opaca» frente a la de Alicante que logra el calificativo superior de «transparente» al cumplir 24 de los 26 indicadores de calidad y cantidad.